



須藤コーチから

今日はみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。
 みんなが元気に楽しそうにボールを追いかける姿、キラキラしてました。
 「コーチ出来たよ〜、これ難しい！でも頑張る！」といった言葉や転んでも直ぐに立ち上がって走り出す姿を見てコーチはとってもうれしい気持ちになりました。
 最後の試合ではみんなたくさん走り、たくさんボールを蹴ってゴールしたり、ゴールを守ったりととても頑張りました！ 試合を見ている子は応援団になりお友達を応援していましたね！
 みんなとても素晴らしかったです。
 サッカーの楽しさを身体いっぱい感じてもらえたかな？
 また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています！
 今日はありがとう！

～先生から～

記入者 **濱尾由香里 先生**

一度雨で延期になってしまっていたため、楽しみ度が増していた子供たちのテンションはMAX！！
 そんな子供たちをしっかりと集中させつつ楽しませてくれたコーチはさすがです。
 試合に負けて悔し泣きする子もいましたが、最後まであきらめずにチャレンジすることの大切さを教えていただきました。
 本当にありがとうございました。

記入者 **伊藤恵美子 先生**

どの子もみんなが主役！！みんなが、目をキラキラさせながらボールを追いかけ、キックする姿が印象的でした。
 買っても負けても「またやりたいね！」とお友達同士話をしている様子が見られ楽しい時間が過ごせたようです。
 ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会

